Therapia

REVISTA MENSUAL DE TERAPEUTICA

ARO IV Nº 40

SEPTIEMBRE: 1973

En este número:

DETERMINACION EN HEMATOLOGIA

INTERACCIONES MEDICAMENTOSAS

> BROMURO DE PANCURONIO

Interpretación de determinaciones hematológicas de laboratorio

(1)

Dr. JULIO MOIZESZOWICZ
Dra. IRMA PODZUN *

INTRODUCCION

El examen de laboratorio realizado para diagnosticar enfermedades hematológicas es un término amplio bajo el cual se designan una serie de determinaciones, cuyo agrupamiento depende en la actualidad de quien las realiza. Dentro de este agrupamiento el denominado "Hemograma" es un conjunto de análisis de rutina que el médico solicita, en la mayoría de los casos, independientemente de la enfermedad que aqueja al paciente. Las pruebas de coagulación, las de fibrinolisis y los examenes ya más especializados son requeridos para precisar el diagnóstico de la enfermedad; por ejemplo las pruebas de coagulación para determinar si la hemorragia se debe a una discrasia sanguinea o la punción de médula ósea para establecer la causa de una leucopenia persistente.

Médica del Instituto de Investigaciones Médiors,